

Dreikönigen

Kath. Pfarramt Dreikönigen Enge, Schulhausstrasse 22, 8002 Zürich,
Telefon 044 202 22 61, Fax 044 202 11 32, www.dreikoenigen.ch



Pfarrer:	Pater Julius Zihlmann	Portugiesenseelsorge:	Pater José Carlos Barros
Seelsorge:	Olivier Walser	Sakristane:	Jesús Barrio, Daniel Häner
Katechese:	Rossella Dinkelmann	Sekretariat:	Rossana Bellusci, Denise Ursprung
	Ute Leber		Di, Do und Fr 9.00–12.00/13.00–16.00 Uhr
Sozialdienst:	Marijan Markotic		Mi 9.00–12.00/13.00–17.00 Uhr
Hauswart:	Robert Miljkovic	E-Mail:	sekretariat@dreikoenigen.ch
Spitalseelsorge:	Ivan Machuzhak, ivan.machuzhak@hirslanden.ch		

Gottesdienste

KIRCHWEIHFEST

Sonntag, 25. Juni

11.00 **Ökumenischer Gottesdienst zur Kirchweihe** und Verabschiedung Marijan Markotic. P. Julius Zihlmann und Pfrn. Gudrun Schlenk
Kollekte: Papstkollekte/Peterspfennig

13. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 2. Juli

10.30 **Ökumenischer Gottesdienst im Rieterpark** (Schlechtwetter: Kirche Dreikönigen. Auskunft ab 9.00 Uhr unter Tel. Nr. 1600) Pfarrerinnen Gudrun Schlenk und Pater Julius Zihlmann

Kollekte: Die Dargebotene Hand

14.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

WOCHENTAGS

Mi 28.6. 13.15 Wortgottesfeier zum Schuljahresende

Fr 30.6. 18.00 Eucharistiefeier

Mo 3.7. 19.00 Slaw.-byz. Gottesdienst

Mi 5.7. 10.15 Eucharistiefeier im Ris

Fr 7.7. 18.00 Eucharistiefeier

JASSNACHMITTAG

Montag, 26. Juni, ab 14.00 Uhr, Saal

SEGENSFEIER: SCHULJAHRESENDE

Mittwoch, 28. Juni, 12.00 Uhr Mittagessen. 13.15 Uhr Segensfeier, Kirche

Wir laden alle Schüler:innen sowie die Familien herzlich zum gemeinsamen Mittagessen ein. Die anschliessende Segensfeier wird aktiv von den Kindern der Pfarrei mitgestaltet. Im Anschluss daran sind Sie herzlich zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Wir würden uns freuen, das vergangene Schuljahr gemeinsam mit Ihnen ausklingen zu lassen. Das ganze Team von Dreikönigen bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und freut sich auf das Zusammensein.

FIRMUNG

Samstag, 1. Juli, 16.00 Uhr, Kirche

Musik: Ingrid Lukas, Klavier und Gesang
18 Firmand:innen unserer Pfarrei empfangen das Sakrament der Firmung. Die Firmung wird von Josef Annen, ehemaliger Generalvikar, gespendet. Die Jugend-

lichen begaben sich vor einem Jahr auf den Firmweg und näherten sich gemeinsam Fragen des Glaubens. In der Gruppe konnten sie erleben, was es bedeutet, den Heiligen Geist in das eigene Leben zu lassen. Zentrale Werte unseres Glaubens, wie Nächstenliebe oder Barmherzigkeit in unserer heutigen Gesellschaft, waren unter anderem Thema und Anlass zur Auseinandersetzung während des Firmwegs. Auch mit der Frage, wie man den eigenen Platz im Leben und im Glauben findet, beschäftigten sie sich. Zum Abschluss dieser Reise werden sie unter dem Motto «Füür und Flamme» das Heilige Sakrament der Firmung erhalten. Anschliessend an den Gottesdienst sind alle herzlich eingeladen zum Apéro. Wir freuen uns auf diesen besonderen Anlass und wünschen allen Firmand:innen ein gesegnetes Fest.

ÖKUM. GOTTESDIENST RIETERPARK

Wir feiern in der schönen Kulisse des Parks unter freiem Himmel.

Die Jazzband «Bob's Delight» wird uns bereits beim Ankommen mit Musik empfangen und auch beim anschliessenden Apéro weiter für uns spielen. Im Schatten der grossen Bäume feiern wir Gottesdienst und denken darüber nach, wie wir Ruhe finden und wo wir Ruhe finden in unserem Leben, das oft von Hektik und beunruhigenden Nachrichten geprägt ist. Für einmal ist kein Kirchendach, sondern der weite, offene Himmel über uns und erinnert uns an den, der uns den Ruhetag geschenkt hat. Und so feiern wir umgeben von der Natur, für viele ein Ort, an dem sie Ruhe finden.

Nach dem Apéro beginnt das **Sommerfest im Quartiertreff**, eine schöne Möglichkeit gleich noch gemütlich zusammen Zmittag zu essen.

MITTAGSTISCH: ALLEINSTEHENDE

Montag, 3. Juli, ab 12.00 Uhr, Saal

ÖKUMENISCHE WANDERUNG: ADETSWIL – ROSINLI

Datum: Donnerstag, 6. Juli

Treffpunkt: 12.35 Uhr, Bhf. Stadelhofen, Gleis 3 Abfahrt: 12.42 Uhr, S15 Richtung Rapperswil. Zeit: zirka 2 Stunden

Wir fahren mit dem Zug bis Wetzikon und dann geht es weiter mit dem Bus 851 bis Adetswil Sunneberg.

Gemächlich steigen wir hinauf und gelangen durch schattige Wälder, vorbei an Mooren und Waldwiesen, zum bekannten Aussichtspunkt Rosinli. Dort genehmigen wir uns eine Rast, wo uns eine prächtige Aussicht in die Berge und bis zum Schwarzwald erwartet! Wir kehren nach Adetswil zurück, dann weiter mit dem Bus 851 wieder nach Wetzikon, von wo die S15 nach Zürich fährt.

Wer mag, darf noch ca. 20 Minuten weiterwandern, zur Belohnung gibt's einen Apéro im lauschigen Garten der Leiterin!

Roswitha Hächler

Aus der Pfarrei

EIN FEINFÜHLIGER SCHAFFER GEHT NEUE WEGE

Mehr als acht Jahre hat Marijan Markotic der Pfarrei Dreikönigen äusserst kompetent wertvolle Dienste erwiesen. Seine vielfältige Arbeit im sozialen, diakonischen wie seelsorgerischen Bereich übte er mit einer grossen Sorgfalt aus. Er hat unsere Senior:innen in allen Lebenslagen im Alltag betreut, unterhaltsame Zusammenkünfte, fröhliche Feste und Ferien organisiert, die er versiert begleitete. Dank seinem Organisationstalent, seiner Gewandtheit auf Menschen zuzugehen und seinem stets offenen Ohr für die Sorgen seiner Mitmenschen wurde er von allen, die ihm begegnen durften, sehr geschätzt. Dank ihm gibt es bei uns beliebte Veranstaltungen wie zum Beispiel den Mittagstisch für Alleinstehende.

Seinem Flair für Gestaltung verdanken wir, dass unsere Homepage modernisiert und die Drucksachen wie Flyer, Einladungen oder Grusskarten eine Augenweide waren, immer begleitet von gut durchdachten Texten, die die Seelen der Menschen berührten. Er war immer an den Orten zu finden, wo es etwas zu tun gab, beliebt bei Jung und Alt, denen er immer auf Augenhöhe begegnete. Sein stilles und konzentriertes Wirken fand ohne Aufheben um seine Person statt. Sei es eine einfühlsame Trauerbegleitung, ein Krankenbesuch oder eine aktive Unterstützung bei finanziell Benachteiligten, Marijan verrichtete seine Aufgaben stets mit der Güte eines Gottesbeauftragten. Er war uns immer ein leuchtendes Beispiel christlicher Nächstenliebe. Wir werden ihn sehr vermissen. Marijan verlässt uns, weil er im Spätsommer pensioniert wird.

Für seine mehr als acht wertvollen Jahre bei uns möchten wir uns bei Marijan bedanken und wünschen ihm einen entspannten Ruhestand.

Andreas Müller, Präsident Kirchenpflege